



SILABUS

Fakultas	: Ekonomi
Jurusan/Program Studi	: Pendidikan Akuntansi/ Akuntansi
Mata Kuliah	: Komputer Akuntansi
Kode	: SAK 220
SKS	: Teori : 0 Praktik :2
Semester	: V
Mata Kuliah Prasyarat	: Akuntansi Pengantar II
Dosen	: Rizqi Ilyasa Aghni, M.Pd

I. Deskripsi Mata Kuliah

Mata kuliah ini memberi kemampuan dan ketrampilan dalam pengolahan data akuntansi untuk menyusun laporan keuangan. Untuk mencapai tujuan di atas, materi berisi pengolahan data akuntansi, analisis data dan memasukkan data dan membuat laporan keuangan melalui sistem komputerisasi.

II. Standar Kompetensi

Mahasiswa dapat mengoperasikan dan menggunakan Microsoft Excel, dan MYOB ver. 18 untuk mengelola siklus akuntansi keuangan.

III. Sumber Bahan

A. Wajib

1. Microsof Excel for Accounting Cycle (**Buku 1**)
2. Pembuatan Laporan Keuangan dengan Microsoft Excel (**Buku 2**)
3. MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur

B. Pendukung

--

IV. Skema Pembelajaran

Pertemuan Ke	Kompetensi Dasar	Materi Pokok	Kegiatan Pembelajaran	Sumber bahan
1	Penyampaian Silabus, Memahami Siklus Akuntansi dan Komputerisasi Pembukuan	Silabus, Akuntansi Pengantar	Teori	Microsof Excel for Accounting Cycle (Buku 1)
2	Mempraktikkan mencatat Bukti Transaksi, Jurnal Umum, dan Buku Besar (Buku 1)	Microsoft Excel	Teori dan Praktek	Microsof Excel for Accounting Cycle (Buku 1)
3	Mempraktikkan	Microsoft Excel	Teori dan Praktek	Microsof Excel for



UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
FAKULTAS EKONOMI

	membuat Neraca Saldo, Jurnal Penyesuaian, Neraca Lajur, dan Laporan Keuangan (Buku 1)			Accounting Cycle (Buku 1)
4	Mempraktikkan membuat Ayat Penutup, Buku Besar Setelah Penyesuaian dan Penutupan, Neraca Saldo Setelah Penutupan, dan Ayat Pembalik. (Buku 1)	Microsoft Excel	Teori dan Praktek	Microsof Excel for Accounting Cycle (Buku 1)
5	Mempraktikkan pembuatan Menu Utama, Daftar Akun, Neraca, dan Daftar Customer – Supplier. (Buku 2)	Microsoft Excel	Teori dan Praktek	Pembuatan Laporan Keuangan dengan Microsoft Excel (Buku 2)
6	Mempraktikkan membuat Jurnal Umum, dan Buku Besar. (Buku 2)	Microsoft Excel	Teori dan praktek	Pembuatan Laporan Keuangan dengan Microsoft Excel (Buku 2)
7	Mempraktikkan membuat Buku Besar Pembantu Piutang, Buku Besar Pembantu Utang, dan Neraca Saldo. (Buku 2)	Microsoft Excel	Teori dan praktek	Pembuatan Laporan Keuangan dengan Microsoft Excel (Buku 2)
8	Mempraktikkan membuat Neraca Saldo Setelah Penyesuaian, Lap. L/R, Lap. Ekuitas, Lap. Neraca, dan Neraca Saldo Setelah Penutup. (Buku 2) Dan UTS .	Microsoft Excel	Teori dan praktek	Pembuatan Laporan Keuangan dengan Microsoft Excel (Buku 2)
9	Mempraktikkan pembuatan data awal perusahaan dan input akun menggunakan MYOB 18.	Setting awal perusahaan dan Account List.	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur
10	Mempraktikkan input akun (lanjutan), setting preferensi penjualan dan pembelian, dan Pebuatan Kode Pajak Baru.	Account List, Preferensi Penjualan dan Pembelian, dan Kode Pajak.	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur



UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
FAKULTAS EKONOMI

11	Mempraktikkan Pembuatan Linked Akun, Data Customer, Data Supplier, Data Persediaan, Menutup Data MYOB	Linked Akun, Data Customer, Data Supplier, Data Persediaan, Menutup Data MYOB	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur
12	Mempraktikkan Input Saldo Awal MYOB : Saldo Awal Piutang Usaha, Saldo Awal Utang Usaha, dan Saldo Awal Barang Dagang	Input Saldo Awal MYOB, Saldo Awal Piutang Usaha, Saldo Awal Utang Usaha, Saldo Awal Barang Dagang	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur
13	Mempraktikkan pencatatan Pembelian dan Utang : Permintaan Pembelian, Pesanan Pembelian, Penerimaan Barang yang Dipesan, Penerimaan Tagihan Barang, Retur Pembelian Alokasi Retur Pembelian ke Tagihan, Pembayaran Utang, Laporan Pembelian dan Utang.	Permintaan Pembelian, Pesanan Pembelian, Penerimaan Barang yang Dipesan, Penerimaan Tagihan Barang, Retur Pembelian Alokasi Retur Pembelian ke Tagihan, Pembayaran Utang, Laporan Pembelian dan Utang	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur
14	Mempraktikkan pencatatan pada proses produksi : Pemakaian Bahan Baku, Pemakaian Bahan Pembantu, Alokasi Gaji dan Upah, Alokasi Biaya Overhead Pabrik, Mencatat Produk Jadi, Laporan Produksi dan Barang,	Pemakaian Bahan Baku, Pemakaian Bahan Pembantu, Alokasi Gaji dan Upah, Alokasi Biaya Overhead Pabrik, Mencatat Produk Jadi, Laporan Produksi dan Barang,	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur
	Mempraktikkan pencatatan Penjualan dan Piutang : Pesanan Penjualan, Pengiriman Barang dan Tagihan, Retur Penjualan, Penerimaan Pembayaran Piutang, Laporan Penjualan dan Piutang.	Pesanan Penjualan, Pengiriman Barang dan Tagihan, Retur Penjualan, Penerimaan Pembayaran Piutang, Laporan Penjualan dan Piutang.	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur
15	Mempraktikkan pencatatan Kas dan Bank : Pengeluaran	Pengeluaran Kas/Bank, Pengeluaran Kas	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur



UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
FAKULTAS EKONOMI

	Kas/Bank, Pengeluaran Kas untuk Biaya Operasional, Pengeluaran Kas untuk Membayar Pelanggan, Penerimaan Kas / Bank, Pemindahan dana antara kas dan bank, Kas Kecil, Rekonsiliasi Bank, Laporan Kas dan Bank.	untuk Biaya Operasional, Pengeluaran Kas untuk Membayar Pelanggan, Penerimaan Kas / Bank, Pemindahan dana antara kas dan bank, Kas Kecil, Rekonsiliasi Bank, Laporan Kas dan Bank.		
16	Mempraktikkan pencatatan Memorial dan Proses Akhir Periode : Pencatatan Barang dalam proses awal, Penyesuaian Akhir periode Akuntansi, Alokasi Barang Jadi Awal ke Produksi, Memcatat Barang dalam Proses Akhir, Selisih Persediaan (Stock Opname), Laporan Keuangan dan Pendukungnya, Laporan Harga Pokok Produksi, Proses Tutup Buku	Pencatatan Barang dalam proses awal, Penyesuaian Akhir periode Akuntansi, Alokasi Barang Jadi Awal ke Produksi, Memcatat Barang dalam Proses Akhir, Selisih Persediaan (Stock Opname), Laporan Keuangan dan Pendukungnya, Laporan Harga Pokok Produksi, Proses Tutup Buku	Teori dan praktek	MYOB 18 untuk Perusahaan Manufaktur

V. Komponen Penilaian

No	Komponen Penilaian	Bobot (%)
1	Partisipasi kuliah	10%
2	Tugas	15%
3	Ujian tengah semester	30%
4	Ujian akhir semester	45%
	Jumlah	100 %



UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
FAKULTAS EKONOMI

Mengetahui
Ketua Jurusan,

Yogyakarta, 1 September 2014
Dosen,

Prof. Sukirno, M.Si, Ph.D.
NIP.

Rizqi Ilyasa Aghni, M.Pd
NIP . -